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1984年千葉市生まれ、成田市育ち。秋田大学工学資源学部機械
工学科卒業後、日本郵便入社。南行徳郵政独身寮に入り、市川市民に。
在職中に放送大学に通い、大学院修士課程修了。
その後、工場勤務などを経て、現在は鉄道会社に在籍。
令和５年4月に市川市議選で初当選。趣味は水泳、読書、街頭演説。

市議会議員こそ政治倫理を！
　今、国会では政治資金の問題で政治倫理審査会が開かれ、

政治家の倫理観が問われています。市議会議員も同様です。

2月市議会定例会で取り上げた入札の透明性に関する質問において、

市議会議員にも政治倫理が問われると指摘しました。

　そこで、市議会に政治倫理条例制定を提唱し、市議会議員が入札

に関与できないようにします。

　後述する議員による不正事案は、公契約の請負額を吊り上げ、市民

に損害を与える行為です。

徹底的に追及し、断固として利権に切り込んで参ります。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　加藤圭一

HP/SNS

討議資料



加藤圭一が
解決します！
加藤圭一が
解決します！

皆様の身近な問題や気になったことなど、
どんなことでも構いません。
お力になれることがありましたらいつでも
加藤圭一にお寄せください！

加藤圭一の市議会活動
入札制度の信頼回復　～北千葉道路贈収賄事件を受けて～
Q 入札の透明性を確保する取り組みについて
A 入札公告時に「入札参加資格要件」や「支払要件」などの情報
を明らかにするとともに、案件ごとの結果を公表している。
また、契約金額１千万以上の工事や業務委託については、第三者
機関として入札監視委員会を設置し、議事概要を公表している。

Q 政治家による不当な関与があった場合の対応
A 「市川市職員への不正な働きかけ等に対する組織的な対応に
関する法令」を定め、職員に対し不正な働きかけがあった場合、
組織的に対応している。

Q 市長、市議会議員が経営する会社、またはそれらの親族企業
が、市と契約を締結できるか
A 個人としては、「年間300万円までの請負契約なら可。市長、
議員が経営する会社の場合、市と請負契約は結べない。」と地方
自治法第92条の2に定めがある。親族企業も請負契約を辞退す
るべきという、政治倫理条例を制定している自治体がある。

公共交通に関する課題
Q 路線バスの定時運行のため、公共車両優先システムの
運用状況と今後の導入計画を伺う
A 現在本市では、JR市川駅北口～市川手児奈通り、市川真
間通り、県道市川松戸線を通り、JR松戸駅西口までの区間
で、同システムが導入されている。

Q 同システムについて、片側２車線以上ある南行徳駅前通
りを運行する京成バスの路線に、導入できないか。
A 本市として、路線バスの定時性確保等
の利便性向上を図ることは重要で、バス
事業者に対し、当該システムの導入を
含め、意見交換していく。

市立学校施設の活用
Q 離婚後別居している親子に対し、面会交流する場所と
して市立学校の教室を許可する考えについて。
A 現状、そのような使用目的で学校施設を提供した例は
ない。学校内の安全を考えると、今後もその方針に変わり
はない。

古い政治との決別。

Q 入札時に、厳重な管理が求められる「予定価格」について、ど
のように取り扱われるのか
A 原則として入札日の前日に作成され、予定価格設定者による
署名後、速やかに封印し、鍵のかかるロッカーに保管する。当該
入札に関わらない職員の閲覧も認めないなど、管理を徹底して
いる。

現職の市川市議が経営するガソリンスタンドが、本市の
消防車の給油業務を請け負っている例、また、別の市川市
議の親族が経営する土木工事会社が、公共工事を受注し
たり、入札に参加している例が確認されています。
これらは、政治家の立場を利用して、市の請負業務を通じ
て、身内企業や特定業者に利益誘導する行為です。皆さ
んが納めた税金が、皆さんのために使われておりません。
法令違反や政治倫理上の問題がないか、徹底的に追及し
ます！

加藤圭一が利権に切り込みます加藤圭一が利権に切り込みます

一般質問の様子はコチラ▲一般質問の様子はコチラ▲

　子どもが日頃通う学校施設において、
離婚後別居した親が子と面会する場所
として考えられると考えたが、学校の立
場もある。
　今後は、公共施設を活用できるよう
尽力します。

　子どもが日頃通う学校施設において、
離婚後別居した親が子と面会する場所
として考えられると考えたが、学校の立
場もある。
　今後は、公共施設を活用できるよう
尽力します。
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